



すみれぐみだより

令和2年1月6日
粉河保育園
すみれ組担任

新年明けましておめでとうございます！

今年も子どもたちにとって、良い年になりますように。どうぞよろしくお願い致します。
新しい年がスタートしました。卒園まであと少し！子どもたちとたくさんの楽しい思い出ができるように、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



最近の子どもたちは…

お部屋に貼っている時間割表もすっかり定着し、毎朝登園してくると「きょうはなにすんの？」と表を見て確認し、朝の用意ができると、「いってきまーす！」と言って元気に外あそびに出かけます。また、時計を見ながら、「あっ！6や！片づけよう！」と自分たちで行動できるようにもなってきました。

外あそびでは、竹馬やフラフープ、大縄跳びなど色々なことにチャレンジしています。友達同士のつながりも、以前に比べるととても深まり、様々な場面で子ども達の成長を感じています。



参観ありがとうございました！

子どもたちは、お家の人と一緒に過ごすことができ、とても嬉しそうでした。
お忙しい中、本当にありがとうございました。

おねがい

- ・最近、お家からおもちゃ等を持ってきているお友達があります。トラブルの原因にもなりますので、持たせないよう確認をお願いします。
 - ・マラソンの練習や散歩に出かけますので、防寒着をご用意下さい。(薄手のもの)
- 以前にもお知らせしていますが、服や防寒着はフードのないものを着用させてください。(事故につながる恐れがありますので) よろしくお願ひします。また、制服、制帽は毎日必ず着用してきて下さい。



1月うまれの のおともだち

6名のおともだちが
6歳になります
お誕生日おめでとう

☆誕生会は、20日(月)10:00～です。
1月生まれの保護者の方はご参加ください。

早寝 早起き 朝ごはん
毎朝寒いですが、食べることで体は温まります。
しっかり食べて、規則正しい生活習慣を心掛けましょう！